借力 🎉 Flash news of the street corner







趣。を合わせた独特の風景愛らしい稚児姿と屋敷の が見物客の目を楽しませ 諏訪家屋敷にも立ち寄り、



さんと谷 隆人さんは、氏役を果たした艦上 大耀っ年、すし切り神事の大 りで、長い箸と包丁を使っ 子や大勢の見物客が見守 る中、息の合った大きな振 などが奉納されました。 て、鮒ずしを切り分け奉納 しました。

鮒ずしを切り分け 大きな振りで

まれ、古式にのっとったす で「すし切りまつり」が営 神様に奉納 し切り神事やかんこの舞 幸津川町の下新川神社

おまつりごっこ

まちを練り歩きました。

また、稚児行列は大庄屋

な衣装の稚児行列や子ど

で長刀振りはなく、華やか

今年の渡し番は金森町

刀まつりが営まれました。

杉江町の小津神社で長

練り歩き

も神輿、勇壮な大人神輿が



域への理解を深めていま や中山道の話を聞いて地 やま21の職員からホタル 練り歩きました。 ショイ」と元気いっぱいに 宿を「ワッショイ、 わいいお神輿を作り「おま 学したお神輿を参考に、か つりごっこ」で中山道守山 東門院ではみらいもり

豊年踊り



りなどを奉納しました。

域の子どもたちが、豊年踊

の父の日だ。父はマラソン

は、6月16日 を贈った。次 込めて花束 の気持ちを

が趣味で、これまでもマラ

御旅所を出発した踊り子踊りの奉納が見どころ。 ながら練り歩きました。 たちが辻々で踊りを披露し もたちの息を合わせた豊年 ちと太鼓持ちが躍る、子ど が輪を作り、中央で太鼓打 音頭取りと稚児姿の囃子

> 流れ、私は父となった。先 も鮮明に覚えている▼時は

日、小学6年生の長男がマ

の勝利。その時の父を超え

たという喜びの感情は今で

の勝負を挑んだ。結果は私 中学1年生の時にマラソン ている▼そんな父に、私は ソンに関連するものを贈っ

子どもたちが

母の日に、 ごろの感

社で春の大祭が営まれ、 踊りを披露 吉身四丁目の馬路石邊神 地

お神輿で中 ソッショイ 守山幼稚園の5歳児88 道 を

(が、園外保育や家族と見 ワッ

(0) 守山市の人口

平成31年4月30日現在 (前月比)

人口 83,388 (+ 75) 男 41,179 (+45) 女 42,209 (+ 30)

世帯数 32,406 (+ 80)

気持ちもあったが、それよ も同じような感情だったの とても嬉しかった。当時、父 りも息子の成長を実感し、 結果は息子の勝利。悔しい ずはないと思っていたが、 (みようかと考えている。 4の3世代でマラソンをし ▼今年の父の日には何かを かと思うととても感慨深い ており、まだまだ負けるは た。私は体力に自信を持っ フソンの勝負を挑んでき